

新年度がスタートして1カ月が過ぎました！いろいろ保育園の子ども達は、こいのぼりのように元気いっぱい保育園生活を楽しんでいますよ！『なんで？なんで？』がブームの2歳児さん。保育士を見つける度に『バイバイ』タッチ！が大好きな1歳児さん、まだまだドキドキな0歳児さんです♪子どもの日が近づくと役場広場で泳いでいるこいのぼりをみんなで見にいきました。もう少しで手が届きそうとジャンプしたり、保育士に抱っこを求める姿がとても可愛いです♡鯉のように元気いっぱい、たくましく育てね。2日の鯉のぼり集会では、自分達で作った作品を堂々とお披露目しています！



感触遊びの様子

新聞紙遊びを楽しむ子ども達。足で踏むと聞こえる音やくすぐったい感触を味わう姿やミノムシのように新聞紙お布団に潜って友達とかくれんぼ♡最後は新聞紙で作ったスティックでお掃除もしています♪



園内研修の様子

3園合同研修でリトミックやわらべ歌を学びました！ピアノの音を聞きながら、飛んだり跳ねたり、アヒルやカメ等になります。子ども達にもっと楽しんでもらえるように全力で取り組みます♡



6月の行事

12-14日 保育参観 ・ 20日 避難訓練 ・ 28日 誕生日会（弁当会）

園児募集

☆0歳児 4名 ☆1歳児 2名 募集しています♡（要事前連絡）

